

であいこうか

DEAI 2 KOKA
地域で活躍されている元気な方を紹介するコーナーです。

土山町鮎河緑花クラブ会長
黒河吉昭さん(土山町鮎河)



役目を終えたこいのぼりの再デビューをお手伝い

すっかり恒例となった青土ダムのこいのぼり。今年も約120匹のこいがダムを横断するように泳ぎ、その長さは450メートルにもなります。毎年この時季になると、このこいのぼりを一目見ようと県内外から多くの人が訪れます。「今年も皆さんの喜ぶ顔が見たくて」と話すのは、取り付けの準備を進める土山町鮎河緑花

クラブ会長の黒河吉昭さん。この取り組みが始まったのは、10年以上も前。家庭で眠っているこいのぼりを何とか利用できるか、と甲賀・湖南地域の家庭に呼びかけ、こいのぼりを集められたそうです。取り付けをされるのは、鮎河地区に住む30〜70歳の緑花クラブ会員の皆さんで、普段は仕事を携う方ばかりです。「作業は都合のつく者がしたらいいんです。決して強制はしません。そのほうが楽しく、長続きするもの。」と黒河さんは話します。気の合う仲間同士、ワイヤーを張



元気に泳ぐこいのぼり

る作業も年々手際よくなっているそうです。「今まで続けてこられたのは、なんと見ても見に来てくださいる皆さんのおかげ。子どもたちが喜んで吊るすのを手伝ってくれることもあります。今年はいつからするのですか、という問い合わせや、眠っていたこいのぼりを生き返らせてくれてありがとうというお礼の言葉をいただくからこそ、続けることができるのです。」と笑顔で語る黒河さん。いったん役目を終えたこいたちが、勢よく息を吹き返す瞬間は、黒河さんらにとって何ものにも変えがたい喜びのようです。今年のこいのぼりは、5月8日(火)まで泳いでいます。皆さんぜひお出かけになってください。

動く広告塔＝法被を制作 中嶋市長を先頭に甲賀市をPR

市では、このほど甲賀市の名声を高めるため、法被30着を制作しました。

制作した法被は、背中に茶色でイメージした旧東海道をまた水色で野洲川を、黄色で第二名神高速道路をデザインし、甲賀市とあいこうかの文字をあしらっています。襟には、後面に市章を、前面には日本語と英語で甲賀市の文字と忍者とタヌキのマークを配しています。

今後、市では各種イベントや行事、また観光キャンペーンなどあらゆる機会を通して、中嶋市長や市職員が着てセールスに歩き、元気ある甲賀市、魅力ある甲賀市をPRします。(事業費＝30万円)



完成した法被のデザインを説明する中嶋市長

電車内ではほんの少しの思いやり

3月30日(金)、JR草津線のマナー向上に取り組むボランティアグループ「は〜とふるラインかふか」が甲南高校生を招き車内のマナーアップへ向けた意見交換会を行いました。

同グループはJR草津線を全国一マナーの良い電車にしようと平成18年3月に結成し、これまで貴生川駅でのコンサートや電車内での声かけ運動などを行ってこられました。

この日は水口町虫生野にある地域ボランティアセンター「ミモザの広場」に甲南高校の生徒会から7名を招き、高校生の視点から電車内でのマナーの悪さの現状やマナー向上へ向けた取り組みなどについて話し合いました。

生徒たちからは「マナーが悪いのは生徒ばかりではなく大人も新聞を大きく広げ、足を伸ばし、まるで自分の家のようにしている人を見かける」といった意見や「昔は注意してくれた大人がいたが今ではすっかり見なくなった。」といったメンバーからの意見が出ていました。

JR草津線を利用する私たち全員が“周りの人へのほんの少しの思いやり”この言葉を胸に留め、これからも快適に利用したいものですね。



電車内でのマナーの現状について話し合う生徒とメンバー

十二単姿で神輿に乗って登場する齋王



3月25日(日)、「あいの土山齋王群行」が行われました。旧東海道を齋王が宿泊されたとされる垂水齋王頓宮跡までの約3kmを練り歩くこの群行、平成10年に始まり、第10回という記念すべきこの日は、あいにくの天候により、大野小学校体育館に会場が変更されての開催となりました。今年の齋王役には三重県松阪市の市野瑛子(えいこ)さんが選ばれ、会場内では女人列や官人など総勢80名により襖ぎ式や道中舞、お着き式などが披露されました。齋王の豪華絢爛な姿や道中舞の素晴らしさに、会場からは大きな拍手が響いていました。



華麗な衣装で披露された道中舞

全国高校選抜等大会でライフル射撃(エアの部・個人)が優勝・準優勝 ソフトボールが3位の快挙

先に全国各地で開催された全国高等学校選抜等大会。水口高校からは、射撃部とソフトボール部、レスリング部、剣道部が出場、甲賀市の名を全国に発信をしてきました。

なかでも射撃部は、ライフル射撃競技選抜大会に出場、個人のエア射撃の部で、小林美峰さんが優勝、中尾圭吾さんは準優勝という快挙を成し遂げられました。

また、ソフトボール部は、女子ソフトボール選抜大会に出場、チーム一丸になって戦い、堂々3位に入賞されました。

大会を終え、4月5日(木)に、射撃部とソフトボール部の皆さんが市役所甲南庁舎を訪れ宮木教育長に成績を報告されました。

射撃部の小林さん(右)と中尾さん(左) ソフトボール部の皆さん



看護の道をめざし38名が入学

甲賀看護専門学校

甲賀看護専門学校で4月6日(金)、看護師をめざす38名の入学式が行われ、中嶋市長も出席、入学を祝いました。入学生は3年間、看護師として必要な知識と技術を学び、卒業後には専門職として活躍されます。今、医療機関では、看護師不足が問題となっています。入学された皆さんが、甲賀の地で学び、甲賀の地で実践されることに期待が集まります。



「保健・医療・福祉で活躍し社会貢献できるように頑張ります。」と誓いのことを述べる入学生